



# EN MEMORIA DE NUESTRO GRAN LÍDER

*Francisco Flórez Arenas*



El Dr. Florez fue un gran ejemplo. Durante casi 30 años lideró al Grupo Juriscoop, con visión de futuro, llevándolo a ser uno de los más importantes del país. Además fue un inalcanzable promotor de los principios y valores cooperativos. Su legado es ahora nuestro horizonte, y la mejor manera de continuarlo y hacerle homenaje es seguir trabajando arduamente por esta familia.

“nos deja un profundo pesar, su trayectoria en Juriscoop quedará como un legado para la cooperativa y la familia Juriscoop...”

“Hemos perdido a un hombre muy valioso como amigo y ser humano, un líder natural y de grandes cualidades humanas, excelente profesional. Honraremos su memoria siguiendo su legado y su deseo de cuidar lo que con tanto esfuerzo construimos a través de tantos años.”

## *Algunos mensajes de corazones en los que dejó huella*

“Un ser humano siempre dispuesto a la escucha, con una sabiduría arrasadora, con la palabra precisa que dejaba grandes enseñanzas con la que sembraba algo en lo más profundo de nuestro corazón. Hoy lloramos su partida, pero también agradecemos su amistad y su cercanía para con tod@s nosotr@s, los aprendizajes recibidos de su parte, su acompañamiento, y la evolución que ha tenido nuestro grupo empresarial Juriscoop, el que siempre direccionó con gran disposición y dedicación, con mesura, con prudencia, y sobre todo, con espíritu de servicio, dejando huella y un gran legado para tod@s de mantener, continuar y extender su gran obra, Juriscoop...”

“nos llegan a la memoria tantos pero tantos momentos de su agraciada existencia, cuando recordamos que fue uno de los gestores de la Unidad Nacional en torno a Juriscoop, que justamente hizo grande sus dote de palabrero y conciliador, siempre con la vista puesta en nuestra cooperativa. Recordar sus intervenciones era tanto como deleitarse con ese juego de palabras que con sentido humano presagiaban su don de gente. Muchas cosas le favorecían, por eso hoy el mejor homenaje es recordarlo como el Amigo de siempre y de todos...”

“el doctor Francisco Flores Arenas, nuestro gran líder, uno de los grandes gestores de lo que hoy es nuestra gran cooperativa Juriscoop. Todos trataremos de seguir sus excelentes enseñanzas para avanzar hacia un mejor mañana...”

“Egresado de la Universidad Autónoma de Bucaramanga, compañero de Facultad...fue activo representante de los estudiantes...”

“partió dejándonos un gran legado de conocimientos y bonitas experiencias, desde su estadía en el Tribunal Superior de Tunja, en la sala Laboral...”

“Francisco Florez Arenas, kiko como cariñosamente le decíamos fue nuestro maestro guía orientador forjador de ilusiones, y su más grande ilusión posicionar a nuestra cooperativa Juriscoop en el lugar donde nos encontramos y aspiraba mucho más y es oír ello que en honor a su legado debemos continuar...”

“El Grupo y la Familia Juriscoop experimentamos una profunda tristeza por la irreparable pérdida de ese gran adalid, excelente maestro del Cooperativismo e inolvidable presidente del comité de Dirección Dr. Francisco Flores Arenas”